

# MAGIE des Lichts

Im Frankfurter Lampenschirmstudio Barth entstehen Unikate mit individuellem Design und handwerklicher Perfektion



Die Atmosphäre eines Raumes hängt nicht nur von seiner Einrichtung ab, sondern auch davon, in welchem Licht er erstrahlt. Erst die richtige Beleuchtung vermittelt Wohnlichkeit und vollendet die Gestaltung von Raum und Architektur. Kathrin Barth, gelernte Schreinerin und Restauratorin, fertigt bereits in dritter Generation individuelle Lampenschirme als exklusive Einzelstücke oder in eigenen Kollektionen an. In ihrem nur wenige Schritte vom Schweizer Platz entfernten Lampenschirmstudio, im Herzen von Frankfurt Sachsenhausen, entstehen Kreationen mit unterschiedlichen Farben und Formen, speziellen Wischtechniken sowie hochwertigen Materialien wie Seide, Chintz, Strichlack oder Karton. Die Kunden finden hier auch ein ausgefallenes Sortiment antiker, klassischer und moderner Lampenfüße aus Keramik, Messing, Silber oder Holz. „Selbstverständlich gehören die fachgerechte Reparatur und der Neubezug alter Schirme ebenso zu unserem Service wie alle notwendigen Arbeiten an Elektro-Installationen“, so die Designerin.

## LAMPENSCHIRMSTUDIO BARTH

Schneckenhofstr. 15 · 60596 Frankfurt am Main

Telefon 069 / 612554 · [www.barth-lampen.de](http://www.barth-lampen.de)

Öffnungszeiten: Dienstag - Freitag 10 - 18 Uhr · Samstag 10 - 14 Uhr



Das Atelier ist aber nicht nur eine Manufaktur für Lampen und Lampenschirme, sondern auch eine echte Fundgrube für Geschenke. Im Ambiente schöner Biedermeiermöbel, Antiquitäten und exklusiver Wohnaccessoires, die natürlich auch zum Verkauf stehen, bietet das Studio zauberhafte Lampen, Vasen, Leuchter. Neue, stilgerechte Schirme für alte Lampenfüße und schöne Kristalllüster demonstrieren die Kunstfertigkeit und den ausgezeichneten Geschmack von Kathrin Barth.

**Tipp:** Neu im Programm ist die Einrichtungskollektion der bekannten Interior-Designerin Christine Kröncke.

In den vergangenen 16 Jahren hat sich das Lampenschirmstudio darüber hinaus zunehmend zu einem Dienstleister für Restaurants, Clubs, Bars und öffentlichen Einrichtungen entwickelt. So wurden z.B. in Frankfurt das Designhotel 25hours, das Levi's Hotel oder die King Kamehameha Suite mit den Konzepten und Produkten von Kathrin Barth ins richtige Licht gesetzt.

